

BOLETÍN DE PRENSA No. 352 ->>

Como parte de las actividades de fin de semestre, el Centro de Ciencias Económicas y Administrativas (CCEyA) organiza la doceava Muestra Emprendedora, en la cual más de 350 estudiantes trabajaron en equipo para presentar una idea de negocio.

En total fueron 56 proyectos, en las categorías de Impacto ambiental, Comercio, Servicios, Manufactura y Alta tecnología; en este semestre correspondió participar en la muestra a los alumnos de Gestión Turística, Diseño Gráfico, Diseño Industrial, Administración de Empresas, Cultura Física y Deportes, Relaciones Industriales y Comunicación e información.

El Rector Mario Andrade Cervantes realizó un recorrido por los stands, y destacó que es un orgullo ver el trabajo que los estudiantes realizan durante el semestre, particularmente por ser proyectos que pueden llegar a establecerse como empresas.



Además se congratuló por el número cada vez mayor de carreras ajenas al centro económico-administrativo que se interesan por el emprendedurismo y participan en estos eventos académicos, no sólo con el afán de una calificación sino de proponer propuestas de negocio.

También estuvieron la decana del CCEyA, María del Carmen Martínez Serna; Patricia Silva Ibarra, Secretaría administrativa; Herlinda Torres Castañeda, Jefa del Departamento de Administración Básica; y el coordinador de la muestra, Omar Velasco.

Para esta muestra de proyectos emprendedores se entregaron reconocimientos a los tres mejores de las categorías; en el rubro de Servicios: Más creativo, Capacitación de personal y Hakuna Matata; en Impacto ambiental: EOS Solution (generador eólico de energía para zonas rurales), Cultiv.Arte y Mantel-Bolsa biodegradable. En Comercio, se reconoció a Eco-clean (productos de limpieza biodegradable) y a Econopinta.

En la categoría de Manufactura y alta tecnología, destacaron los proyectos de Organice (organizador de cajuelas), Fruchetas (brochetas de fruta), Material didáctico especializado y el Mobiliario infantil de cartón. Al igual que los proyectos de Administración de Empresas denominados Venus, Mantel artesanales, Mex-Tinned, Bake's, Marquechitas, y Fruit Cocktail.

Para este proyecto, los estudiantes tuvieron que desarrollar el plan de negocio, las estrategias de mercadotecnia, de producción, los recursos humanos a emplear y el plan financiero; así como evaluar el costo - beneficio de su producto y/o servicio.

El profesor Omar Velasco, coordinador de la Muestra Emprendedora, comentó que a través de la materia de Emprendedores, se ha pretendido que los estudiantes, egresen como profesionistas proactivos e innovadores que generen empleos mediante este tipo de proyectos, y contribuyan así, en la reactivación económica.

Otra de las actividades del CCEyA, es la Treceava Expo Producción y Calidad, desarrollada este 30 de mayo en la Velaria del campus, participaron alumnos del 7° semestre de la carrera de Lic. en Relaciones Industriales. Además de la onceava Muestra Exportadora, con estudiantes de Comercio Internacional y Economía.